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■2020-21年度会長 矢原憲雄様 

一年間の感想、なかなか一言で

は申し上げられませんが、まず

当初のスタートからかなり苦し

みました。皆さんご存知のよう

に、会長エレクトが体調を悪く

され、副会長の私が会長を引き

受けることになりました。その

時、私の右腕になる幹事候補者

が決まっておらず本当に困っていましたが、皆さん

から推薦があったのは齊藤さんでした。齊藤さんも

随分悩まれましたが、最終的には助けて頂き、この

一年間やってこれたのは斎藤幹事のおかげだと思っ

ています。ありがとうございます。そして、野々市

ロータリークラブの皆さんには非常にあたたかく応

援して頂きました。 

私と齊藤さんで7月から引き受けるときに、予定さ

れた業務、内容に関してはできるだけしっかりやっ

ていこうと決めました。ですが、今年度に入り空気

が変わり、宴席なんてとんでもないということもあ

り、やはりロータリーは皆さんの模範になるような

行動を取らなきゃいけないということで、今年度は

色々と自粛させて頂きました。年間の思い出も中止

ばかりでしたが、致し方ないかと思います。先程の

挨拶でもフォーラムについてお話をしましたが、 唯

一何かをやれたのはフォーラムだと思います。ま

た、中止にならない業務も多数ありました。各委員

長、副委員長、委員の方々には、語り尽くせないぐ

らい感謝を申し上げたいと思います。本当にこの1年

間、何もできなかったかもしれません。できなかっ

たことに対して次のステップを歩むための機会、そ

ういう考えをフォーラムによって皆さん共有された

かと思います。今後もこのように、全員で取り組ん

でいけば我々も何かの役に立つのではないかと思い

ます。短い時間でしたが、本当に感謝の念でいっぱ

いです。一年間どうもありがとうございました。 

一歩の前進は学び考え扉を開く 

■会長 矢原憲雄様 

 皆さんこんにちは。2020-21年度の例会も今

日と来週の2回で終わります。 

本年度はコロナ禍でやりたいこともなかなか

できず、中止したことが多くありました。その

中で、ただ中止するのではなく、何かロータ

リーのために役に立つことはないかということ

を考え、今年度はフォーラムを何度か開催させ

ていただきました。このフォーラムは、人と人

との交流をする集まりであり、その基本となる

には会員同士がお互いをよく知り、ロータリー

とはどういうビジョンでどういう目的で行って

いるかということを認識する必要があります。

皆さんに、将来に向けロータリーを考えいただ

き、提言を頂きました。これをもとに中長期プ

ロジェクト委員会で検討して頂きます。皆さん

が発言をし、それが取り上げられることは非常

に望ましいと思いますので、フォーラム開催

は、今後も設けていただきたいと思っておりま

す。まだ色々なご意見があるかと思いますの

で、どしどし皆さんの方から理事会に上げてい

ただき、色々なことを協議し、まとまった意見

を作るということをお願いしたいと思います。 

 １年間の感想 会長あいさつ 

■2020-21年度幹事 齊藤邦博 様 

 1年前はこの日を無事に迎

えることができるかどうか

想像もできない状況の中で

スタートし、蓋を開けると

年度の後半は事業をコロナ

禍で全く行うことができ

ず、5月･6月は例会も休会せざるを得ませんでし

た。この日を迎えることができたと言うことは

大変なおこがましいですが、ここまでこれたの
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今週のお花 

お花  スプレーバラ 

花言葉  温かな心 

原産地  北半球の温帯地 

 

≪お花ご購入者≫ 

石澤康様、齊藤邦博様、本田英夫様、柳生好春様 

 委員長１年間の感想 

 
【今後の例会プログラム】    

6/30  最終例会 

7/7   活動方針 

7/14  活動方針 

7/21  2020-21年度会計報告 

    会員卓話 榎本いずみ 様 

7/28  夏を楽しむ会 

 

１年間の感想（つづき） 

も会長はじめ皆様に支えていただいたお陰だ

と、大変感謝しております。  

各種親睦行事についてはクラブ管理運営委員

会の皆様にご足労頂き、楽しく開催することが

できました。年が明けてからはコロナ禍で行事

が中止となり非常に残念です。移動例会や水源

の森プロジェクトは奉仕プロジェクト委員会の

皆さんにお手配いただき実現できたこと、大変

感謝しております。ただ今年度のメインの行事

としていた子ども防災教室はコロナによりやむ

なく中止となりましたが、次年度も継続してい

ただけると聞いておりますのでお手伝いさせて

いただければと思っております。会員増強につ

いてはコロナ禍で大変苦戦したところではあり

ますが、後半になり本田委員長を中心に紹介し

ていただき、次年度に繋がっていただければと

思います。公共イメージ委員会では、しばらく

開催できていなかった新入会員の研修会を担当

していただきありがとうございます。R財団米

山委員会にはニコニコBOX形式によって寄付に

対する意識を広めていただき、目標を達成でき

たということを大変ありがたく思っておりま

す。そして今年度は卓話者や例会の内容につい

てもいろんな方をご紹介していただき充実した

卓話、例会にできたと思っております。最後に

つたない幹事を一年間皆さん見守っていただき

本当にありがとうございました。 

 トピックス 

■ＲＬＩパートⅢ修了書 

 西村信夫様、榎本いずみ様、宮森恒成様 

■奉仕プロジェクト委員長 中井登喜子様 

 基本活動ですが、小学生を対象

に防災教育を実施し、防災知識の

普及と意識の高揚を図るという理

念に基づいて進めておりましたが

コロナ禍により断念せざるを得ま

せんでした。ですが、次年度も方

向性を考えてくださるそうですので、いい経験ができ

たと思っております。継続事業として10月25日水源の

森づくりを行いました。残念ながらなめこの収穫は出

来ませんでしたが、なめこの菌は生きていると言う事

でした。また国の天然記念物の太田の大トチノキの見

学では皆さんに素敵なパワーを与えてくださったと

思っています。また4月14日の移動例会は日本赤十

字社でAED等の実技練習の予定を組んでおりました

が、これもコロナで断念ということになりました。 

代わりに4月7日に石川県立美術館で美術展の鑑賞を

実施しました。我が田嶋会員の作品でパワーを頂い

てきました。ありがとうございました。 
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齊藤邦博、竹澤勝志、宮川務、清水良典、 

山口武、松岡真紀、松井満、西村信夫、 

宮森恒成、硎野哲也、  

計20件  合計32,000円（お花代込み） 

2020-2021年度累計 1,274,800円 

■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
 〒921-8821 石川県野々市市白山町8-15  (公社）野々市市シルバー人材センター2F    
 TEL(076)294-1232 FAX(076)294-1522    Mail : jimu@nonoichi-rc.jp  

 ニコニコボックス 

矢原憲雄  2020-21年度も終わりがみえるよ

うになりました。コロナ禍で大変

な年度でしたが、1年間にわたっ

て皆様の御協力に感謝申し上げま

す。 

柳生好春  ありがとうございました。   

本田英夫  矢原会長、齊藤幹事様      

一年間御苦労様でした。 

石澤 康  矢原会長、齊藤幹事！！          

コロナ禍の一年間、ありがとうご

ざいました。最終例会、楽しみに

しています。 

      中井委員長！                   

一年間、お疲れ様でした。 

下原 学  会長、幹事もう少しですね。健康

賞ありがとうございます。おかげ

さまで体重キープできています。 

榎本いずみ 梅雨ですが、すごしやすいです。 

舟元 英一 矢原様、役員等の皆様本当にお世

話様でした。 

織部 秀一 １年ご活躍、お疲れ様でした。 

新保 良介 矢原会長、齊藤幹事、コロナ禍の

中、一年間ご苦労様でした。 

中井登喜子 前回の例会、夜会例会と勘違いし

まして欠席しました。失礼致しま

した。 

 

 ニコニコボックス（つづき） 

■米山記念奨学会 特別寄付 

 竹澤勝志、松田真一、榎本いずみ、山口誠 

     2020-2021年度累計 191,000円 

■Ｒ財団 年次寄付 

 本田英夫、金子武志 

    2020-2021年度累計 151,000円 

 

 積立寄付金 


